
最新公司内部晋升演讲稿 晋升公司主管
演讲稿(实用5篇)

演讲稿也叫演讲词，它是在较为隆重的仪式上和某些公众场
合发表的讲话文稿。那么演讲稿怎么写才恰当呢？下面是小
编帮大家整理的优秀演讲稿模板范文，供大家参考借鉴，希
望可以帮助到有需要的朋友。

公司内部晋升演讲稿篇一

大家好！

能够得到大家的一个认可，领导的一个信任，而今让我来做
部门的主管，我也是感到很荣幸，同时我也是会在自己的岗
位上去做好自己的一个工作，带领大家一起为了部门，为了
公司付出努力，去取得更好的一个成绩。

作为主管，我知道也是比以前要想的事情，要做的事情更多
的，责任也是更大的了，但是既然大家那么相信我的能力，
我也是不能让大家是失望的，作为主管，我想我也是有责任
去为部门而负责，去让大家跟着我一起去做好事情，这些方
面我还是很有信心的，自己也是从基层做起来的，所以对于
工作也是很是熟悉，一些不懂的方面也是可以去很好的处理，
来让部门工作能开展下去，但是我也是知道这是远远不够的，
我也是会用自己的思考，去改变一些工作的方法，让事情能
做得更为有效率一些，并且也是会去不断总结经验，去让部
门同事们做事情的效率以及方法得到进步，这也是我今后要
去在岗位上要去做的一些事情，当然也是需要得到大家的一
个支持。

管理的方面，我没有太多的经验，但是我也是可以去学习，
既然在这个岗位我也是会去了解，去熟悉的，同时也是多和
同事们去做沟通，了解大家的'想法，以及清楚大家的一个需



求，我也是能更好的处理好部门之间的事情，同时也由于我
是从基层做起，其实很多的同事我都是熟悉的，我想这一方
面我也是能去做好，并且在做事情的一个方面也是会做到公
开公平的，也是希望大家信任我，既然是主管，我也是有自
己的一个要求，目的也是为了让我们部门的同事们更为出色
的，做好主管我也是知道需要领导们的支持，也是自己要去
付出努力才行，既然给予了我这个机会，我也是会珍惜好的。
会在岗位做好，当然前期我也是会有很多的方面需要来麻烦
领导，不过我也是会尽快的去上手处理好的，也是望大家予
以支持，请相信我能带领大家来把部门的工作去做的更好。

特别的感谢，这份信任，这份支持我会珍惜，也是会在岗位
上去做到自己该做的，来让大家有各自的一个收获，我也是
相信我们部门会在我的一个带领下去做的更为出色，让其他
的部门羡慕的，同事们，感谢你们的支持，领导也是感谢您
的信任，请相信，我也是会在主管岗位上去作出成绩，对得
起你们的期盼。谢谢！

公司内部晋升演讲稿篇二

演讲稿是人们在工作和学习生活中经常使用的一种文体。它
可以用来交流思想、感情，表达 主张、见解!下面是本站小
编为你整理的几篇保险公司晋升的演讲稿，希望能帮到你哟。

尊敬的领导，各位可敬的同事们：

早上好。今天是中国保险x分工司阳光区雷霆行动预演的第一
天。很高兴能和在座熟悉的及即将熟悉的有志之士共聚一堂，
共同学习，交流，探讨发展大计，创造美好人生。我要演讲
的主题是《我爱我的团队，我增我的未来》。

我爱我的团队。我对我的团队想说三个词：一是有幸。二是
有缘。三是有感。



首先是有幸。中国x保险是中国的骄傲，业界的旗舰。人才的
汇集，完善的培训，透明公平，公正，公开的晋升机制，团
结进取，迎难而上，追求卓越，服务领先，创造价值，回馈
社会的公司训导，令无数客户对平安的忠诚度愈来愈高，使
公司人力，业绩不断创造新高。而且中国平安集团是中国唯
一囊括了所有金融牌照的公司，在保险，银行，投资三架马
车的带动下，大道平安一定会创造历史，亘古辉煌。我以在
这样的公司为荣。而在众多分公司中，东莞阳光区占有举足
轻重的地位。阳光区在东莞保险业绩一直遥遥领先，而我所
在的3部又是阳光区的发源地，培养出无数的优秀部门及职业
经理人才，让许多人达到了时间和财务自由的理想人生。让
无数家庭拥有了平安，让社会更加美好和谐。我庆幸自己的
选择。其次是有缘。其实早在几年前，我就有机会成为平安
的一员的。可是，因为对保险的不了解，瞧不起做保险的人
士。不知道在这个世界上，其实每个人都买了保险;关键是向
保险公司买，还是向自己钱包买。有头脑的人经过了解选择
向保险公司投保，把未来不可控制的风险转嫁出去，确保自
己辛苦赚的钱不被意外或大病抢走;一生健康平安，晚年过上
幸福有品质的生活。而一般的人不经了解就做出草率的决定，
选择向自己钱包投保，当不幸降临时，悔恨不已，正应了那
句话：辛辛苦苦几十年，一病回到解放前。我是个高傲又自
负的人，当时没了解透就放弃了。斗转星移，大千世界，兜
兜转转，经过参观培训了解后，我终于选择加入中国平安。
真正是有缘千里来相会啊。因此，我会更加珍惜。

再次是有感。来到平安一年多了，有些感受，感想。在这500
多天里，学到了不少生活之道，沟通艺术，谈判技巧等等。
看到有人做得风生水起，有人做得一愁莫展;看着每天有新面
孔的涌入，也有同学的黯然离别。但是，无论是暂时的离去
者还是依然奋斗不息的人，都会无悔在平安的岁月，都会由
衷的感激平安一系列的培训，无数的竞赛活动等。让我们既
有钱又有闲，让荣耀常伴身边;让自己的潜能得到一次又一次
的飞跃;让自己的心灵不断净化。在平安，我自豪，我骄傲。



让我们共同努力，让每个家庭拥有平安，让爱洒满人间，让
病有所医，残有所仗，老有所养，幼有所护，不辜负这大好
时代，创造辉煌的人生。最后，感谢各位的聆听。

业绩和增员是寿险两大主旋律，去年6月缘于引荐结识到吴x
经理。爱家人和守护家人也是我的人生，带着个意愿来到平
安，成为吴徒弟。意外留存到今天。如果晋升是必须的，那
么我就勤练基本功——增员。增员对我影响比较深远是我师
傅。她是个保险业奇才和天才的化身，她用勤奋完美诠释。
如果这句话不完全正确，那至少在很大程度上是正确的，没
有非常的精力和工作能力便不可能成为天才。她伶牙俐齿，
是先天的基因和后天培养。是专业。技能。情趣。能力的综
合反映。不同客户心思和表情都是一道风景，她善于捕捉这
种风景融入她工作中。以四两拨千斤方案顺理成章地把保单
签，为自己的经验增加一码，为自己的软囊添加一金，更为
关键她拥有更多资本。在寿险道路上彰显无可替代的价值。

我属于爱自己、爱家人、爱组织、爱团队、爱平安、爱星海、
更爱十部。

对于晋升，我的理解是：‘像被幸运撞了一下腰!’做团队就
像必须经历老牛、饿狼、雄狮三个阶段。

刚入行营销行业人员，由于没有经验，处于老牛阶段。可能
干得很多，得到的收入可能没那么多，总之就像牛一样，吃
的是草，当然挤出的是不是奶就看自己的表现和水准了。这
绝不是贬低老牛阶段的营销人员，实际上当牛做马是这个阶
段应该具有的心态。由于刚入行，你可能还不了解行业情况，
市场运作特点，缺乏客户开发及维护技巧，在渠道拓展及运
作方面经验欠缺，总之，处于能力十分欠缺的状态。任劳任
怨是必须的，一方面积累做事的经验，提升工作能力，另一
方面积累做人的经验，提升为人的水平。

饿狼阶段



处于饿狼阶段的主要是有相当工作经验，具备客户开发，市
场操作的能力，为人方面也洞悉了领导和客户的心理的营销
人员。不满足于吃草的，觉得肉更好吃一些，于是由食草开
始向食肉转化。饿狼阶段的营销人员由于自己已经能够独立
开展工作，又能够妥善处理和领导及客户的关系，开始具备
全局观念，开始从战略层面思考营销问题，开始总结做事的
方法和为人的技巧，因而能够走向基层领导岗位，成为业务
主任，高级，随着收入增长，从温饱向小康迈进。很多人止
步于饿狼阶段而无法上升，一方面是自己的能力确实有限，
公司又人才济济，自己已经达到了成长的天花板，再一个已
经是一方诸侯，生活过的挺滋润，丧失了前进的动力。

雄狮阶段

不满足于现状的饿狼，不断的思考如何才能吃更多的肉，如
何轻松的不断有肉吃，于是他们把战术上升到了战略，致力
于研究总结商业模式，盈利模式和营销模式，理论水平不断
提升，看问题入木三分，分析问题条理清晰，解决问题方案
明确有效。这类人终于跨入雄狮阶段，出来进去有助理提包，
风光无限，终于体现出了职业经理的最高价值。

我争取像饿狼靠拢，不太善于规划，规划太大，就是个美丽
肥皂泡或只有上月球才能去兑换支票。我是个坚持不妥协的
理想主义者，因为现实是不断被修正的，走在现实中。既定
规则的顺应者和妥协者。运用自己的力量，让规则离现实更
近一点!我相信一个坚持做自己必然能成大器，而一个永远顺
应标准答案，随大流的人，怎能面对残酷压力，如果一开始
与妥协，何来自信和抵抗挫折的力量?所以带着独一无二的意
识和能力投入生活，带着自己大器滂沱，自己大眼界，大梦
想，坚定不移，不计成败的去增员，坦然去晋升!

伴随着这美妙的音乐，我知道，我一直等待了很长时间，也
在梦想着这一天的到来，曾经设想了很多种庆祝的场景，当
这一天终于要来临的时候，心情反倒平静了很多。



三个月前，做了一个狠狠的决定，必须全力以赴当主管，如
今已美梦成真!!

(一)从加入保险业，我就告诉自己，一定要在这个行业好好
做，一定要做到最好，你没有理由做不好的，因为这是一个
高度公平与充满爱心的行业。在这里我真得很感谢带领我进
入这个行业的，没有她在前期的努力栽培和用心教导，我也
不会有战胜困难的本领，芬姐经常是我取得一点小成绩的时
候就给我泼冷水的人，我觉得对我很受用。而且她无时无刻
都再关心着我，谢谢芬姐!!!

(二)感谢平安，是平安给了我们一个施展才华的大舞台。再
此我也非常感谢我们的杨总监，看到他我就看到自己的未来，
他是我们学习的榜样!同时再次感谢我们展鸿部亲爱的伙伴对
我的支持与信任，没有你们就没有今天舞台上的我!谢谢大
家!

(三)最后，我要最最感谢我团队里的伙伴，我爱你们，他们
是等等他们都是我最最亲密的战友，应文是我合作最久的伙
伴，有他在，我始终感受到一种动力与压力，因为他是那么
的优秀，言谈举止也让我学习了很多，督促我要不断的努力，
还有我们的新生力量曾志文与肖茜，他们都太优秀了，以至
于我在想，现在他们那么努力的过程，尽管没有马上出单，
但是，越是沉淀的越久的，爆发力也会越来越大，因为“天
将降大任于斯人也，必先苦其心志，劳其筋骨，饿其体肤”，
现在遭遇的困难是老天爷在考验我们的时候。所以我相信他
们都会在未来的时间里应该会有很好的业绩。

(四)这个行业没有捷径，只有勤奋+用心，勤奋是首位的，当
别人都在休息的时候，你还在工作，你已经比别人为成功多
做了一些了，如果大家都很勤奋了，你比别人用心多一点，
那就会迎来更多的机会，因为，这个年头，是差异化竞争的
年代，用心多一点，给自己多一些竞争的筹码，我们的客户
都会喜欢和用心的朋友交往。所以，我秉承着这样的理念，



在精心经营着自己的保险事业。

(五)从10月1号，我再也不是一个人孤军作战了，作为一个主
管，对于我来说更多的时候是一种使命，更是一种责任，从
此以后，我再也不是一个轻松的业务员了，想事情做事情会
比以前多很多很多。我知道，将来的路肯定会难走，肯定会
遇到挫折，但我更相信自己的自我调节能力和协调能力，我
一定会坚持自己的理念：开心工作，快乐生活，成就自我，
超越梦想!带领自己的团队，好好的工作，创造属于我们自己
的奇迹!做好人，用好人，铸造成功!希望大家能够监督我，
鼓励我，支持我，谢谢!

那么最后还是，感谢在背后默默支持我的家人朋友，给予我
激励和帮助的领导同事，给了我信心和支持的团队伙伴，真
的感谢你们，一路上有你们，真好!!!

公司内部晋升演讲稿篇三

首先感谢酒店给我提供了一个非常好的锻炼和发展平台。

我于20xx年3月2日加入酒店礼宾部，任职行李员，后升为领
班，距今已经整整4年余。在此期间，我兢兢业业，严于律己，
一切从酒店利益角度出发考虑问题，尽心尽力服务好每一位
客人。

在此期间，我为酒店做了我最大的努力，总结有三：

1，工作态度自加入酒店以来，无条件完成领导交付的任务，
从不计较时间，不计较得失，为客人提供完善的星级服务，
给酒店制造完美的形象。

2，工作能力在这个方面，我一直都对自己很有信心。做了五
年的礼宾工作，对于每日的迎来送往，解决住店客人困难已



经非常有经验。虽然和真正的金钥匙还有些距离，但是我一
直朝这个目标努力，完善自己的专业知识。

3，人际关系在酒店的这几年时间，本人尊敬领导，团结同事，
从不与人面红耳赤做口舌之争，在工作中也得到各同事的鼎
力支持。此刻我向领导汇报下下阶段的奋斗目标———酒店
大堂经理。我乐于接受领导对我能力和经验的更高要求考验。
我坚信我有能力胜任该岗位工作，原因如下：

1，六年的饭店工作经验包括3年基层管理经验

2，谦逊的处事风格和良好的心态

3，坚决的执行力

4，良好的人际关系

下一页更多精彩“公司晋升申请书”

公司内部晋升演讲稿篇四

伴随着这美妙的音乐，我知道，我一直等待了很长时间，也
在梦想着这一天的到来，曾经设想了很多种庆祝的场景，当
这一天终于要来临的时候，心情反倒平静了很多。

三个月前，做了一个狠狠的决定，必须全力以赴当主管，如
今已美梦成真!!

(一)从加入保险业，我就告诉自己，一定要在这个行业好好
做，一定要做到最好，你没有理由做不好的，因为这是一个
高度公平与充满爱心的行业。在这里我真得很感谢带领我进
入这个行业的，没有她在前期的努力栽培和用心教导，我也
不会有战胜困难的本领，芬姐经常是我取得一点小成绩的时
候就给我泼冷水的人，我觉得对我很受用。而且她无时无刻



都再关心着我，谢谢芬姐!!!

(二)感谢平安，是平安给了我们一个施展才华的大舞台。再
此我也非常感谢我们的杨总监，看到他我就看到自己的未来，
他是我们学习的榜样!同时再次感谢我们展鸿部亲爱的伙伴对
我的支持与信任，没有你们就没有今天舞台上的我!谢谢大
家!

(三)最后，我要最最感谢我团队里的伙伴，我爱你们，他们
是等等他们都是我最最亲密的战友，应文是我合作最久的伙
伴，有他在，我始终感受到一种动力与压力，因为他是那么
的优秀，言谈举止也让我学习了很多，督促我要不断的努力，
还有我们的新生力量曾志文与肖茜，他们都太优秀了，以至
于我在想，现在他们那么努力的过程，尽管没有马上出单，
但是，越是沉淀的越久的，爆发力也会越来越大，因为“天
将降大任于斯人也，必先苦其心志，劳其筋骨，饿其体肤”，
现在遭遇的困难是老天爷在考验我们的时候。所以我相信他
们都会在未来的时间里应该会有很好的业绩。

(四)这个行业没有捷径，只有勤奋+用心，勤奋是首位的，当
别人都在休息的时候，你还在工作，你已经比别人为成功多
做了一些了，如果大家都很勤奋了，你比别人用心多一点，
那就会迎来更多的机会，因为，这个年头，是差异化竞争的
年代，用心多一点，给自己多一些竞争的筹码，我们的客户
都会喜欢和用心的朋友交往。所以，我秉承着这样的理念，
在精心经营着自己的保险事业。

(五)从10月1号，我再也不是一个人孤军作战了，作为一个主
管，对于我来说更多的时候是一种使命，更是一种责任，从
此以后，我再也不是一个轻松的业务员了，想事情做事情会
比以前多很多很多。我知道，将来的路肯定会难走，肯定会
遇到挫折，但我更相信自己的自我调节能力和协调能力，我
一定会坚持自己的理念：开心工作，快乐生活，成就自我，
超越梦想!带领自己的团队，好好的工作，创造属于我们自己



的奇迹!做好人，用好人，铸造成功!希望大家能够监督我，
鼓励我，支持我，谢谢!

那么最后还是，感谢在背后默默支持我的家人朋友，给予我
激励和帮助的领导同事，给了我信心和支持的团队伙伴，真
的感谢你们，一路上有你们，真好!!!

公司内部晋升演讲稿篇五

尊敬的领导，各位可敬的同事们：

业绩和增员是寿险两大主旋律，去年6月缘于xx引荐结识到
吴xx经理。爱家人和守护家人也是我的人生，带着个意愿来
到平安，成为吴xx的徒弟。意外留存到今天。如果晋升是必
须的，那么我就勤练基本功——增员。增员对我影响比较深
远是我师傅。她是个保险业奇才和天才的化身，她用勤奋完
美诠释。如果这句话不完全正确，那至少在很大程度上是正
确的，没有非常的精力和工作能力便不可能成为天才。她伶
牙俐齿，是先天的基因和后天培养。是专业。技能。情趣。
能力的综合反映。不同客户心思和表情都是一道风景，她善
于捕捉这种风景融入她工作中。以四两拨千斤方案顺理成章
地把保单签，为自己的经验增加一码，为自己的软囊添加一
金，更为关键她拥有更多资本。在寿险道路上彰显无可替代
的价值。

我属于爱自己、爱家人、爱组织、爱团队、爱平安、爱星海、
更爱十部。

对于晋升，我的理解是：‘像被幸运撞了一下腰!’做团队就
像必须经历老牛、饿狼、雄狮三个阶段。

刚入行营销行业人员，由于没有经验，处于老牛阶段。可能
干得很多，得到的收入可能没那么多，总之就像牛一样，吃
的是草，当然挤出的是不是奶就看自己的表现和水准了。这



绝不是贬低老牛阶段的营销人员，实际上当牛做马是这个阶
段应该具有的心态。由于刚入行，你可能还不了解行业情况，
市场运作特点，缺乏客户开发及维护技巧，在渠道拓展及运
作方面经验欠缺，总之，处于能力十分欠缺的状态。任劳任
怨是必须的，一方面积累做事的经验，提升工作能力，另一
方面积累做人的经验，提升为人的水平。

饿狼阶段

处于饿狼阶段的主要是有相当工作经验，具备客户开发，市
场操作的能力，为人方面也洞悉了领导和客户的心理的营销
人员。不满足于吃草的，觉得肉更好吃一些，于是由食草开
始向食肉转化。饿狼阶段的营销人员由于自己已经能够独立
开展工作，又能够妥善处理和领导及客户的关系，开始具备
全局观念，开始从战略层面思考营销问题，开始总结做事的
方法和为人的技巧，因而能够走向基层领导岗位，成为业务
主任，高级，随着收入增长，从温饱向小康迈进。很多人止
步于饿狼阶段而无法上升，一方面是自己的能力确实有限，
公司又人才济济，自己已经达到了成长的天花板，再一个已
经是一方诸侯，生活过的挺滋润，丧失了前进的动力。

雄狮阶段

不满足于现状的饿狼，不断的思考如何才能吃更多的肉，如
何轻松的不断有肉吃，于是他们把战术上升到了战略，致力
于研究总结商业模式，盈利模式和营销模式，理论水平不断
提升，看问题入木三分，分析问题条理清晰，解决问题方案
明确有效。这类人终于跨入雄狮阶段，出来进去有助理提包，
风光无限，终于体现出了职业经理的最高价值。

我争取像饿狼靠拢，不太善于规划，规划太大，就是个美丽
肥皂泡或只有上月球才能去兑换支票。我是个坚持不妥协的
理想主义者，因为现实是不断被修正的，走在现实中。既定
规则的顺应者和妥协者。运用自己的力量，让规则离现实更



近一点!我相信一个坚持做自己必然能成大器，而一个永远顺
应标准答案，随大流的人，怎能面对残酷压力，如果一开始
与妥协，何来自信和抵抗挫折的力量?所以带着独一无二的意
识和能力投入生活，带着自己大器滂沱，自己大眼界，大梦
想，坚定不移，不计成败的去增员，坦然去晋升!


